



Ingénieur de l'Institut Polytechnique National de Grenoble (1993) - MBA de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées, Paris (2007) - Chef de la Division Organisation et Méthodes à la Direction Générale de l'Hydraulique, Secrétariat d'Etat chargé de l'Eau (mars 2005-décembre 2008) - Chef de la Division Projets pilotes et études d'impact environnemental, Secrétariat d'Etat chargé de l'Eau et Environnement (déc. 2008-mars 2011) - Directeur de la préservation du patrimoine, de l'innovation et de la promotion au ministère de l'Artisanat (mars 2011-févr. 2014) - Chargé de mission auprès du chef du gouvernement au ministère chargé des Marocains vivant à l'étranger et des affaires migratoires (février 2014-janvier 2015) - Directeur des affaires migratoires au ministère délégué auprès du ministre des Affaires étrangères et de la Coopération internationale en charge des Marocains vivant à l'étranger et de la migration (depuis janvier 2015) Il a dirigé l'élaboration de la Stratégie nationale sur l'immigration et l'asile et coordonne sa mise en œuvre.

Engineer from the National Polytechnic Institute of Grenoble, France (1993) - Master of Business Administration (MBA) of the Ecole Nationale des Ponts et Chaussées, Paris (2007) - Head of the Organization and Methods Division at the Directorate General of Hydraulics, Secretariat of State in charge of Water (March 2005-Dec. 2008) - Head of the Pilot Projects & Environmental Impact Studies Division, Secretariat of State in charge of Water and Environment (Dec. 2008-March 2011) - Director of the Preservation of Heritage, Innovation and Promotion at the Ministry of Crafts (March 2011-Feb. 2014) – In Charge of Mission to the Head of Government at the Ministry in charge of Moroccans Living Abroad and Migration Affairs (Feb. 2014-Jan. 2015) - Director of Migration Affairs at the Ministry Delegated to the Minister of Foreign Affairs and International Cooperation in charge of Moroccans Living Abroad and Migration Affairs (since January 2015). He led the development of the National Strategy of Immigration and Asylum and coordinates its implementation.

Engenheiro do Instituto Politécnico Nacional de Grenoble, França (1993) - Master of Business Administration (MBA) da Ecole Nationale des Ponts et Chaussées, Paris (2007) - Chefe da Divisão de Organização e Métodos da Direcção-Geral de Hidráulica, Secretariado de Estado responsável pela Água (Março de 2005-Dezembro de 2008) - Chefe da Divisão de Projectos-Piloto e Estudos de Impacto Ambiental, Secretariado de Estado responsável pela Água e Ambiente (Dec. 2008-Março 2011) - Director da Conservação do Património, Inovação e Promoção no Ministério do Artesanato (Março 2011-Fev. 2014) - Encarregado de Missão junto do Chefe de Governo no Ministério responsável pelos Marroquinos no Estrangeiro e Assuntos de Migração (Fev. 2014-Jan. 2015) - Director dos Assuntos de Migração no Ministério Delegado ao Ministro dos Negócios Estrangeiros e Cooperação Internacional encarregado dos Marroquinos no Estrangeiro e Assuntos de Migração (desde Janeiro 2015). Liderou o desenvolvimento da Estratégia Nacional de Imigração e Asilo e coordena a sua execução.